

# 瀬戸内フシカット ピーちゃん通信

Vo.58  
2024.12月号

山佐フロンティア(株)  
金岡事業所 川池 寿人  
TEL 086-948-2053  
FAX 086-948-0108

## 2024年の主要なニュース

年の瀬が迫り今年も残り僅かになってまいりました。皆様には本年も格別のご高配を賜り、社員一同心より感謝を申し上げます。

今年は能登半島の震災で始まり、豪雨や猛暑といった自然災害に苦しめられた1年でした。特に石川県能登半島では災害が相次いだ事により甚大な被害が発生しました。土地を離れた人も多数いるようですが他人事ではなく、防災にはどうしたら良いのか、また私たちのような住宅業界に関わる人間に何が出来るのか、そして実際に被災した時にとれる行動、その備えなど平時に考えておかなければならないと思います。



夏にはパリオリンピックが開催されて日本選手団は金メダルを20個獲得の大活躍でした。これは海外の大会において過去最多の記録でした。特に体操で3つの金メダルを獲得した岡慎之助選手は岡山出身なので印象的でした。残念だったのは柔道の誤審により日本選手が敗れた事です。抗議をしても覆らず後味の悪い結果になりました。またメジャーリーグでは大谷翔平選手が前人未到の50本塁打50盗塁、さらにMVPを獲得しました。大谷選手にとって今年は通訳からの詐欺被害もあり、苦難の幕開けだったはずですが高い集中力とパフォーマンスを維持して凄いなあと感心しきりでした。日本人に元気を与えてくれたのは間違いないと思います。個人的には日本のMVP！

今年は東京都知事選、総裁選、衆議院選挙、アメリカ大統領選挙といつにも増して選挙が報道される機会が多く感じられました。都知事選にはなんと56人ももの立候補者が出馬し、中でも石丸伸二氏がSNSを駆使して大きな注目と若者からの支持を集め、現職の小池百合子氏に次ぐ2位に入りました。また国政では岸田首相が辞任し、石破茂氏が103代内閣総理大臣に就任しました。前途多難ですが憲法改正、集団的自衛権の全面的行使を可能とすること、地方分権の推進、2世やタレントでなくても国会議員を目指せるような環境を実現すること、以上を掲げています。どの政策も、これからの日本にとって重要なことなので実行出来る事を願います。注目のアメリカの大統領選挙はトランプ氏が耳を撃ちぬかれても勝利。「もしトラ」「まさトラ」が現実になりました。ただ過激な発言で批判は多いけれども良い面も沢山あるはず。米国民が選んだのがトランプなのですから。日本はアメリカとどのように付き合うのか引き続き注視したいですね。また闇バイトによる強盗事件の手駒をSNSで普通の求人を装ってリクルートする案件が増加しているとの事で、警視庁から注意喚起の動画が公開されました。逮捕者の顔ぶれをみると普通の若者だったりします。凶悪な犯罪が身近にあることは意識しなければいけないようです。先に述べた防災意識と防犯意識をしっかり持って良い年末をお迎えください。それではまた。

## ピーちゃんの つぶやき

初日の出を拝みにいきたいですが良かった場所、ご存じでしたら教えて下さいでちゃん！